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Kleine Anfrage 

des Abg. Ruben Rupp AfD 

 

Nachfrage zur Personalsituation und Aufgabenerfüllung in den Auslän-

derbehörden 

 

 
Ich frage die Landesregierung: 

 

1. Wie viele offene Stellen sind von den unteren Ausländerbehörden (ohne Einbürgerung) 

in Baden-Württemberg momentan intern und extern ausgeschrieben (bitte um die Zahl 

der unbesetzten Stellen ergänzen, die derzeit nicht ausgeschrieben sind, weil diese be-

reits [mehrfach] erfolglos ausgeschrieben worden waren)? 

 

2. Wie stellt sich die Personalausstattung der höheren Ausländerbehörden in den vier Re-

gierungspräsidien momentan dar? 

 

3. Wie stellt sich die Personalausstattung der unteren Ausländerbehörden in der Stadt Stutt-

gart, der Stadt Pforzheim, der Stadt Karlsruhe, der Stadt Schwäbisch Gmünd, der Stadt 

Heidenheim, der Stadt Schwäbisch Hall, im Landratsamt Ostalbkreis und im Landrats-

amt Karlsruhe dar? 

 

4. Wie hat sich die Fallzahl pro Sachbearbeiter der unteren Ebene in den Ausländerbehör-

den der Stadt Stuttgart, der Stadt Pforzheim, der Stadt Karlsruhe, der Stadt Schwäbisch 

Gmünd, im Landratsamt Ostalbkreis und im Landratsamt Karlsruhe seit Mai 2023 bis 

aktuell entwickelt? 

 

 

25.4.2024 

 

Rupp AfD 

 

 

 

B e g r ü n d u n g  

 

Mit dieser Nachfrage zur Kleinen Anfrage Drucksache 17/4530 soll die Personalsituation der 

unteren und höheren Ausländerbehörden evaluiert werden. Zudem soll die Entwicklung auf-

gezeigt werden, um Einsicht in den Fortschritt bei der Personalgewinnung nehmen zu kön-

nen. 

 


